



© privat

Wirtschaft für morgen

Grüne Gartenträume

Reinhard Sperr, Der Service Gärtner

Reinhard Sperr macht die Welt als "Service Gärtner" grüner und nachhaltiger. Wir machen die Welt grüner. Und bei uns menscht's! Wir bieten gärtnerische Dienstleistung mit hohem Nachhaltigkeitsanspruch. Vor 21 Jahren habe ich die Service Gärtner gegründet, um meinen hohen Anspruch an gärtnerische Dienstleistungen mit bestem Service anzubieten. Mein Team und ich setzen dabei auf hochwertige Gartenpflege und Gartengestaltung, immer unter dem Aspekt der Nachhaltigkeit. Zu beweisen, dass sich Ökonomie und Ökologie nicht ausschließen, das war von Anfang an die Maxime.

"Bereits seit 2008 bauten wir den ersten Webshop für extensive Energiepflanzen und Jumbogräser. Die seither in viele Länder Europas exportieren Pflanzen ersetzen inzwischen Millionen von Litern Erdöl."

Mit Respekt und Wertschätzung begegnen wir einander, der Natur und unseren Kundinnen und Kunden. 2014 wurde unsere Arbeit in Richtung Nachhaltigkeit auch mit ersten Auszeichnungen belohnt. Die Fuhrparkumstellung auf Erdgas- und Elektroautos, ein jährlicher Klimaschutzbeitrag für nicht vermeidbare Emissionen und das Vorantreiben von eigenen Klimaschutzprojekten sind

unsere „Leuchttürme“. Darüber hinaus zählen wir zu den Pionierunternehmen, die auch im Bereich der Gemeinwohlökonomie eine auditierte Bilanz erstellt haben. Bereits seit 2008 bauten wir den ersten Webshop für extensive Energiepflanzen und Jumbogräser. Die seither in viele Länder Europas exportieren Pflanzen ersetzen inzwischen Millionen von Litern Erdöl. Die starke Online-Fokussierung bereits zu einem sehr frühen Zeitpunkt bescherte uns vor allem in den letzten Jahren enorme geschäftliche Zuwächse. Aber auch hier gilt: Verpackungen, Abläufe und Zustellung so ökologisch wie möglich gestalten und nicht vermeidbare Emissionen kompensieren. Kundinnen und Kunden haben sogar die Möglichkeit, bei jeder Bestellung einen freiwilligen CO₂-Betrag zu leisten, der 1:1 in unsere Klimaschutzprojekte investiert wird. So fühlen wir uns gut gerüstet für ein sich immer rascher wandelndes wirtschaftliches Umfeld, aber auch gegen den Klimawandel, dem wir so aktiv als möglich entgegentreten wollen!

derservicegaertner.at

Online seit 03.08.2021 (Aktualisiert: 08.12.2021)